

Bonjour à toutes et à tous,

L'été se termine et bientôt le froid va s'installer. Je sais que cette aspect de la MTC est complexe et un peu rébarbatif mais si vous faites un petit effort de compréhension, vous pourrez facilement constater des relations étroites avec la pathologie de vos patients et ainsi anticiper le traitement de certains de vos patients.

Donc pour rappel, voici le programme pour la fin de l'année :

Maître Tai yin	A partir du	Engendrement de l'énergie saisonnière	Invité
Invité Yang ming	mercredi 20 juillet 2016	(Sécheresse-Métal) par le Maître (Humidité-Terre):	dispersion du Maître, renforcement de l'Invité.
Maître Yang	A partir du lundi 19	Engendrement de l'énergie saisonnière	Invité (Froid-
Invité ming Tai yang	septembre 2016	Eau) par le Maître (Sécheresse-Métal):	dispersion du Maître, renforcement de l'Invité.
Maître Tai	A partir du vendredi	Engendrement de l'énergie saisonnière	Invité (Vent-
Invité yang Jue yin	18 novembre 2016	Bois) par le Maître (Froid-Eau):	dispersion du Maître, renforcement de l'Invité.

La prévention est de mise, la sécheresse va cesser, par endroit brutalement, et le froid va s'installer progressivement, ou par endroit également brutalement.

Souvenez-vous c'est la loi des répliques, une énergie réprimée trop fortement ou trop longtemps finit par se manifester violemment.

Les soins que vous apportez à vos patients doivent comporter des conseils personnalisés en fonction de leurs terrains et un traitement de fond qui prépare aux changements énergétiques et climatiques au moins pour les plus fragiles d'entre eux. (Cardiopathies, insuffisants rénaux, dépressifs...)

Le bon traitement en dehors de toute pathologie en cours est l'harmonisation et le soutien de l'énergie de la saison.

Je vous souhaite un bel automne.

Guy Kalfa